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Yerbale della seduta otdinaria di giotno 30/03/2076

L'anno duemihsedici il Eorno ttenta del mcsc di metzo, €Ìtusta convocazione dcl

Ptcsidente Àfarco Frasca Polara (rota prol n 18103ó S.02 C. 16 dcl 0'1/03/2016 ) con

inregrazicrnc dell'O.d.G. (nota prot. n.346360 S.02 C. 16 clel 25 / 03 / 201 6) , si ò tiunito
ir.r secluta ordinatia ptesso l'aula Consiliarc "I.ibero Gra-ssi" dclla \rlll Citcosctizione sita

in r.ìa Fiieti n. 19, il Consiglio Circoscriziooale per proccdete alla trattazionc degli

argomcnti. iscriîti all' O.d.G..
Alle orc 11,45 iL Presidente inr-ita il Scgretario Dott' Claudio Tedesco a chtan.rarc

l'appello, al termine del qualc oltre al Presidente sono presenti i scguenti 8 Consiglieri
Aèsi, Ca"sataro, Di Matteo, Di Napoli, Govetnale, Longo, Otlando, Siragusa'

Costataîa la ptesenza dcl numeto legale, il Presidente dichiara apete la seduta, dà il
bem.enuto ai membri clclla 2o Commissione Consiliarc inten'enuti alla seduta per

illLrstrerc il RegoÌamenro al punto n. 1 clelf integrazior]e all'O.d.Cl.. Idzie la scduta con iÌ

punto n.1 dell'O.d .G. 'Conttuimioni de/ Pre idenn" Dà lettura delle comrrrricazioni

10 comunicazione. da partc dei Sen'izi a Rete aventc Pct og€lettor Ptobhnatiúe -fognatie
pitT;1t '1. Gurtìlì e ùa Duca della Vudrra.
2o comunicazione, da patte AN{(ì !,netgia Sp,-\ a\icntc Pct ()ggetro, Npilil1a Pllrla hhv

uia J[aglìado (inmtio uia Rqgero S ttitro) (n/ t prot. )7 lfl.
3o comunicazione, da parre .\NIG Encrgr,r Sp \ t\-cntc PCt ^'*!ert\ ': Bitiiin.) f,til lttl
t,la (iioatthiuo Di il aryo tìr.5E (n/r pror. )89)).
4o comunicazione, cla parte cìella R,\P a\relltc Per a)ggetfot llitl)ie.tÍLt Lallaca1iaue castottclít

nta 1'ìa lIontepe/hgino.
5o comunicazione, cla parte Llftìcio del Piano Tccnico dcl 'l tafFrco îventc Per o€€etto:

Realìz;a{oxt di m n"ato tlì narcìtpiede ìn ùa tlel Bervg/ierc nel ha/lo nnprclo tra i it'icì 1 9 e )9
ll Presidente visto 1a ptcscnzit in aula dei membri dcl1a 2' Commissione (ìonsililte,

chicde iì prelievo del punto n.2 dclf integrazione clell'O.d.G., 'cnte per oggetto: ./r&rr"
cou la 2" Comtnìtsione Con.;ìgliare ìn orditte al pmto r. i/ Pone in votazione per aìzata di mano

i1 ptelier.o del punto n.2.
Presenti n.9
Votanti n.9
Votano SI n.9
Il prelievo è approvato alPunanimità dei presenti.
I1 Presidente pone in evidcnza ai n.rembri dclla 2o Commissione che tutu i cîrrtied frr r

lavori cìell'anello ferror-iario ticadono suL rcrritor-io dcll'C)ttavl Circoscrizionc. InoLtre

pone l'accento chc la 2o Commissionc ha teso necessatio predi-sporrc un regolamcntcr

per il riconoscimcnto del disago ccoflomico subito daglì opetatori commctciaLi ecl

anigtanali pet 1a ptesenza di canticri pet la realizzazionc di opere pubbLiche, questo

tegolanento non è presente ncl Comune di Palctmo. Tnfinc quesro regolamcnto è stato



inviato cìallo Staff cìel Consiglio CornunaLc all'C)ttava Circoscrizionc per richiedere il
Pafere_
Il Presidente ricorcla che gorno 02/03/2016 c'è steto un ir.rcor.rtro tla i commcrcianti
intcrcssaú dai cantieri ed jl Sir-rclaco per rovlrc una soluzione al ritarclo dei Lar.oti, alla
prosecuzionc dci cantieri e stabilirc una data cctta pct 1a fìnc dei lar.ori.
Dì la patola al Ptcsidcntc dcÌla 2o Commissione Consigiicrc Caracausi pct illustrare ìl
regollmento.
Il Presidentc Caracausi ringrazia il Ptesidente Frasca Polara e tutti i Cons€Lieri per
l'inr.ito, dopo a\-crc iLlustrato ampiamente il regolan-rento, pone in evideùzî che l'atto
nlsce da un'iniziatìr-a dclla Commissione nel luglio 2015 per I'esigenza dei commctcianti
di Corso dci Nlillc chc hanno sr,rbito clisagi per il canricrc dci lavod sul ponte sul humc
Orcto. Contcstualmente è stato fatto uno studio in ambito nazionale confrontandosi con

altre città per r.crìficarc e trovare la migliore soLuzione r]ell'attcnuare i disag ar

conmelcianti car,rsati clai canticri dei lavori pubblici. riconosceÍÌdo un disagio ec.,nc,rric, '
domto aí cantieri con un conttibuto a risarcimento del mancato ircasso. Durante i lavofl

della Conrmissione sono state fatte dir.crse ProPoste tra crú la dduzione dci tributi
comunaìi, ma ciò non è stato possibile in quanto, il rcgolamento comunalc sui tributi
non dà la possibilitii di una riduzione. ll regJolamenro prcl.cde h conctssione ri
comrnetcianú e agh arigia1li del conttibuto per il disagro economico causato dai cantlen
dci lavori pubbLici.
Il Ptesidente ringtazil il Presidcntc Caracausi pet ll':rmpia illusîrazionc, aPre la
cliscussrone generale. Dà la parola al Consiglicrc Longo chc nc ha fatta richiesta.
11 Consrgliere Longo lir.rgrazia gli ospiti, ponc in oidcnza chc molti cantieti dei lalori si

tro\.ano suL tcffitor-io deil'Ottava Circosctizione, più r.o1tc qucsto Consìglio ha sollecitatcr
l' \mministrazione Comuoale per vaLutarc i disagi dci cormcrcianti che hanno subito r"rn

calo di ver-rclite a causa clei cantieri e della chiusura clelle srradc. Inoltte hmenta poca

raspareoza sulla durata dcì lavori, da parte dell'r\mministrazionc Comutale è mtrncato
ur supporto ai commercianti intercssati dai canticti ad ilccltir.arc g1i accpristi nel periodo
cli natalizio. Condividc f idea di una ridr-rzione dci triburi comunali in quanto, ir aìtti
comuni sono stati ridotti i ttibuti conunlli oct i disaei causati clai car.rtieri di lavoli
pubhLic r.

Il Presidente dà la parola d Colrsigìiere Di Matteo che ne ha fatta richiesta.
11 ConsgLiere Di Matteo rir.rgrazia gli o-spiti, ha ascoltato con aftenzionc l'illusttazione
clel regolemento da partc del Presidentc Caracausi, chiecle <luanto tcmpo passerà pcr la

tr-attazionc clcl tcgolamento al Consiglio Comunaie e di quale entjtà sarà il fondtr
frnar-rziado per la concessionc dcl contrìbuto per il disagro ai commetciantì. Infìnc crede

che occorta una fortc azione politica ne1 (ìonsiglio (lornunalc \.otxndo quesîo
tcgolamcnto prina pos-sibile pcr rcndctlo applicabile.
ll Presidente dà la parola al Consigliere Alesi che ne ha fatta dchicsta.
Il Consiglietc A1esi colrdivicÌe il regolamerto! pone in erìdenza che la cittrì di Nlilano da
tempo ha un lnzrlogo rcgolamcnto per la conccssionc di contributi doruti ri canticri pcr i
lavod pubbLici. Infinc chicdc sc qucsto rcgolamcoto ò fatro pcr gLi attuaLi cantierì di
lar.ori o per i fr,rnrri canúcri pct lc opete pubbliche.
lntcnicnc il \jicepresider.rte Ar.rello clella 2' (ìomnrissione, risponde cl.re si è portata
arxnti una dclibcra cl'iniziativa clella Commissione per venire incontro li con-rmercianfi in



clifficoltà a causa dci clisagt per i canticri. Il regolancnto sdmolerà Ia discussione e
l'iniziariva in Consi.qLio Comuralc pcr lo stanziancnto dei fcrndi finanziar-i destioati al
contributo per i commercianti, al momerto della trattazione dcl bilancio si vcdranno q1ì

inclitizzi e le volontà politjche pcr aiutare i commcrcianti. (ìucsro regolamento cluando
saîà delibcreto è r-aldo per tutti i canrieri dei lavori pubblici che sr-olgono lar-ori
-u|en,,rì:r l8 rne.
Il Presidente chiecle se ci sono agSSrornamenti sul corso dei laloti e drì la parola al
Signor Citarrella in rapprescntanza di un comjtato di cittadini c commercianti dclla zona
ntercsseta ai cafl tieri.
Il Sigror Citarrella rÌspondc, chc oggi sono dprcsi i lavori ncl canriere cli lìa E. Amad,
con la riprese del cantiere è stato tistretto il pa,ssaggro pcdonale, i commercianti dclla r,-ia

sono rassegnan ai disagr. L.rfine chiede chc i1 rcgolamento sia al piu presto approvato dal
Consiglio Comunale per dare clualchc contributo a risarcimento dci commctctantl.
Il Presidente dà la parola al (-onsiglicrc Macchiarella che ne ha fatta richicsta.
Ii (ìonsigììere Macchiarella dngrazie g1i o-spiri, pone l'attenzione sulla societ,à'l ecnis che
ha l'appalto clei lavori ncl cantictc di \-ia \mati, da informazioni ricevute r,'iste le ricencìe
clella socictà, riferì,sce che i lavori non potraono esserc uhimati in tempo e ciò clanneggra
uLteriormentc i commerciarti. L',{mministrazìone Comunale si de\.e îssLìmere 1a

tesponsabilità cli gatantirc la fine dei lavori nel tempo stabilito per clare magJgore
sicurezza aì commerciaùti.
Il Consi.qliere Anello rÌsponde di scindcrc i probleni in quanto, la Comnrissione è

prescntc in aule pcr iìlustrare il regolamcnto, il problema Tecnis va affrontato in scde
sepàratx pcr cepire sc La -società può r,rltimarc i lavori.
ll Presideltc Caracausi dà un'altra illustrazione ticnardanîe Ia oartc tccnica del
regolamei.rto per il calcolo del cootriburo Ja rilascrrre all. attjr iti commetciali. Ìonc ir.r

eviclenza chc saranno gLi uffici (-omunali a valutare il rilascio dei contributi, quest'xtto
non può risolvcrc ìl problema attualc dci cor[netcianti ma sarà d'aiuto pel il ftrturo.
Inhne tifetisce che non si ò a conoscenza dcl corso clei iar.ori, chiedereno lì Sindaco lc
uLtedori notizie sul plogramma dei lavol.
Durante la discussione alle ore 11,57 entta i1 Consigliere Macchiarelle, alle ore
12,18 entra il Consigtere Re, alle ore 12,25 entra il Consigliere Dones, alle ore
12,30 esce il Consigliere Alesi, alle ote 12,35 entia il Consìgliere Giglio. Sono
presenti 12.

ll Ptesidente ricorda che ncll'incontro dcl 2 marzo il Sindaco Orlancìo ha srabilito la
clata del 31 marzo Del comunicare notizic dcfinitivc in merito al corso dci lavoti. Ponc in
eviclenza che i1 regolamcnto è uno strumento chc valutetà i disagi causati ai
commercianti dai lavori àttuafi c fi"lturj nella città, clucsto è un searo di attcnzione

'lell'\mrninr. rrzr'rre t.on'u-al vrr.,'i.n1nnìel,:arìri ihes.'b.,.,,'r,,,ù.asi.
Costatato che non ci sono altri inrcn cnri, jl Presidente alle ore 12,45 sospendt h sctlurl
Per tempo ieccssario a congedare g1i ospiti inten enuti nella scduta.
.\llc ore 12,53 il Presidente invita iì Segtetatio Dott. Claudio Tedesco a cmamatc
l'appello. al tcrnine del quale oltre al Presidenre sono ptcscnri i seguenti 11
Consiglieri Cassataro, Di Matteo, Di Napoli, Dones, Gentile, Giglio, Governale,
Longo, Macchiarella, Re, Siragusa. Costataro il nr,rurcro legale, il Presidente riapre la
seduta clopo avcf trertato il punto n.2 delf intcgrazione a1l'O.cl.G. e scntiri i Capigruppo,



chiede il prelievo dcl punto n.l dcll'integrazionc all'CJ.d.G. a\rente per ag4ctrot Nîhieita
patvr, ai seui le//'aù. 9, ù/Regokneùo pr il deertzmet/tl.Lt l>ropo:ta dì delibera{ow dì iniiatìu
cowiiare auente pef lggetta '?,egolatret/o per ìl icauasitnento le/ tlingta ecotonîo urbin lcg/i
0?erafan i:amtrertìat e artìgianali per la pruen1"a lì núieri ptr la teali47a7ìone tli opere pùbliin".
Il Pfesidente sostituiscc ìl Consiglierc Orlando come scruratofe con il Consigliere
Dones, ponc in votazioflc pel alzatx di mano il prelicr.o clel punto.
Presenti î.12
Yotanti f.12
Votano SI n.lz
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenri.
AIle ore 12,55 esce ìl Consigliere Re. Sono presenti 11.
Il Presidente pone in evidcnza che il patctc el regolamcnro non riguatda solo i
commercíanti per i dis,agr causati da questi cantieri fcrroviari, ma è r.alido pcr tutti i
canticri cÌelle opere pubbliche cor.r cÌurara dei lavori superiore a 18 mesi con chiusura di
sttldc c marciapiedi crusando disag aJlc attività commerciali.
Alle ore 12,57 escono i ConsigLieri Siragusa e Di Matteo, entra il Consigliere Re.
Sono presenti 10.

Il Presidente sostiruisce il Consigliere Di Matteo come scrutatote con ì1 (Ìrnsigliere
Gentile. Costatato che nor-r ci sor-to rnten (nti, ponc il \.otlTiLrnr prr alzata cLi mano il
Paîefe.
Presenti n.10
Votanti n.10
Votano SI n.10
I1 parere è appro.r,ato all,unanimità dei presenti.
Il Presidente chiede ai Consiglieri se ci sono richiestc di prelier-o o ci soncr
comunicazioni, costatato che non ci sono richicsre, im.ita il liccpre-siclente Longo ad
assumere la funzlone cli Presidente f.f. perché sì deve assentare per rnotir,r isútuzionali.
Alle ore 13,05 esce il Presidente Frasca Polara. Sono presenti 9.
ll Yicepresidente Longo assume 1a lulzione di Presidente flf. ptopone ìì prelievo dcl
punto n.13 dell'O.d.(ì. 'Vxi igeftli di utì all'elerto a//eg1tl,'. (aostat^Ío chc non ci soncr
inten-clrti a favore o contro ponc in votazionc per alzata di mano il prelievo,
Presenti n,9
Yotanti n.9
Yotano SI n.9
Il prelievo è approvato all'unanimità dei presenti.
11 Presidente f.f. chiede ai Cor.rsiglieri sc ci sono richieste di prctevo, costatato che nolr
ci sono richieste cli prclievo, in orcùne cronologrco clall'elcnco clegli atti ispcttir,-i passa alla
mozione n.7 a tì'na dci ColrsigLieri Governale e Dones ar.ente pcr oiì€ìetîo: R{adrunta
nartìapiele in tìa del Bntagliere. Prot. l.Ji178 del /8/01/20/6. I)à la parola al Consigliere
Gorernale pr- ilJu'rr,rrc la m,,zir,.c.
IL Consigliere Governale ricorda chc lla illustrato la mozione nella scclura cli grorno
24 /03 /2016, a|terminc per la mancanza.lel nurncro legale non è stata rotata. Dopo aver
illustato la mozione pone in eridcnza la careorc manurcnzìone del marciapiedé che ò
causa di cadutc cÌi persone anzianc.



1l Presidente f,f, costatato che non ci sono inten-cnti, pone in votazione pet alzatn dt
mano la mozione,
Presenti n.9
Votanti n.9
Votano SI n.9
La mozione è approvata all'unanimità dei presenti.
Alle ore 13,10 escono ì Consiglieri Cassataro, Re, Di Napoli. Sono presenti 6.
Il Consi.gliere Governale chiedc al Presidente f,f. la vetiÈca del numero legalc.
Atte ore 13,11 il Presidente f.f. inr.ita jl Segtetario Dott. Claudio Tedesio r chirmuc
l'appello, al termine dcl quale oltre al Presidente f.f. sono prescnri i seguenti 5
Consiglieri Dones, Gentile, Giglio, Governale, Macchiarella.
Il Presidente f.f. considerata la mancanza dcl numero legalc aLlc ore 13,12 rinr.ia la
seduta di un)ota.
,\llc ore 15,00 il Ptcsidcnte Frasca Polara invita ìl Segtetarìo Dott. Claudio Tedesco a

chiarlrare l'appeìlo, al tetminc del qualc è ptcscltc solo iì Presidente.
ll Ptesidente, considerata la mancanza del numcro lega.le atle ore 15,01 dichiara chiusa la
scduta e rinlia al grorno successivo, senza ultedote ar.r,'iso dl convocazione, in base ir-r

cluanto stabilitg dal vigente regolamento quadro pcr il funzionamento dei Consigli
C-ircoscrizi
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